
令和３年度 第７回 役 員 会 議 事 要 録

１ 日 時 令和３年６月２日（水）９時３０分から１０時４０分

２ 場 所 Microsoft Teamsにて開催

３ 議 題

(1) 年度計画（令和２年度）の進捗状況に係る年度末評価について

溝口理事から、議題１資料により、令和２年度年度計画の進捗状況に係る年度末

評価について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(2) 令和４年度施設整備費概算要求（案）について

溝口理事から、議題２資料により、令和４年度施設整備費概算要求（案）につ

いて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(3) 役員の兼業について

人事課長から、議題３資料により、役員の兼業について説明があり、審議の結果、

これを承認した。

４ 報告事項

(1) 多用途型トリアージスペース整備事業について

溝口理事から、報告１資料により、多用途型トリアージスペース整備事業につ

いて報告があった。

(2) 病院の運営状況について

香美病院長から、報告２資料により、病院の運営状況について報告があった。

(3) 診療稼働額等実績額（４月分）について

香美病院長から、報告３資料により、４月分の診療稼働額等実績額について報告

があった。

(4) その他

・新型コロナウイルス感染症について、学生へのＰＣＲ検査実施の有用性につい

て意見交換を行い、併せて、病院長から、ワクチン接種に対する病院の協力体制

について報告があった。

・田村理事から、ケーブルテレビ徳島株式会社の協力により、大学が行っている取

り組みや研究を広く社会に伝えるためのテレビ番組を制作することについて報告が

あった。

次回の役員会は、６月１６日（水）９時３０分から開催することとなった。

（以上）


